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櫃姐也很愛上立皮膚科的拉皮治療，想知道更詳細一點∼

南瓜噗噗 / April 27, 2014 01:22PM

Re: 櫃姐也很愛上立皮膚科的拉皮治療，想知道更詳細一點～
我覺得櫃姐的競爭壓力都好大…….
我嫂嫂也是櫃姐，而且還是站是一樓化妝品戰區!
他趁著過年之前比較不忙的時候，迅速去做了改造了一下，
因為嫂嫂幾乎每天都要上班，
所以沒有辦法接受恢復期太長的治療，
後來她也是經過她客人的介紹去永和的的上立皮膚科診所找林醫師，
我陪她一起去諮詢的，林醫師建議她可以做超音波拉皮的抗老治療，
但她去做治療的那天，我沒有陪她一起去，
她還是約早上的門診，做完之後還去上了晚班，
因為醫師有說可以做完之後也可以立即上妝，一點都不會影響，
我真的覺得太厲害了～
因為上下班時間不一樣的關係，我只有用LINE問我嫂嫂說效果如何之類的，
就說剛做完而已其實沒有太大的改變，但醫師有說是需要刺激膠原蛋白的增生，
累積到一定的數量的時候就會有明顯的效果，
後來過完年，嫂嫂比較不忙了，有一天我回家看到她，
真的是下了一跳，怎麼好像被刷亮了一層，臉也變瘦了，
真是幾日不見如隔三秋的感覺，
她說他同事也有問她是不是變瘦了，還是吃了什麼膠原蛋白之類的，
她說他都沒有講她是去做超音波拉皮，
因為她怕她講了之後大家都去做，就會比她漂亮了，
哈哈哈哈，櫃姐真的很愛比較欸!
我看我嫂嫂去做完之後，真的是效果很好，覺得林醫師真的很厲害!
居然不用開刀、也不用在家休息幾天，就可以把人變得年輕又漂亮，
如果我再老一點，我也想要去做這個治療，真的太厲害了!
這是在林醫師的yoytube頻道看到的影片~
https://www.youtube.com/watch?v=IisRoK5kLoE&index=3&list=PLKRORiCW14FZ60hRPIdiWhU0__ah_N9bF

米米妞妞 / April 25, 2014 07:14PM

Re: 櫃姐也很愛上立皮膚科的拉皮治療，想知道更詳細一點～
「拉皮」這兩字雖然聽起來是媽媽們才會做的治療，
但現在的人壓力這麼大，外表看起來都比實際年齡大上許多，
所以現在做拉皮的人年齡層都降低了，
不過還是要給專業的醫師來判斷你的老化狀況，
畢竟醫師看的是專業，我們看的是表面而已!!
我自己也才不到35歲，但我也去做了超音波拉皮，
林醫師還問說我是工作狂還是壓力非常大，怎麼肌膚狀況這麼差，
林醫師說他可以讓我的肌膚回到我原本應該有的樣子，
但希望我可以好好愛護自己的身體，有正常的作息，
這樣才不會讓這個療程的維持時間變短，
因為超音波拉皮基本上有正常作息跟保養的話，大概都可以維持兩年以上，
林醫師還開玩笑的說，以我的不正常習慣，
我花再多錢去做再強的拉皮治療都沒有太大的幫助～
所以我很乖乖地聽林醫師的話，
做完超音波拉皮之後，也把我的生活習慣變的正常一點了
我做完差不多快兩個月的時候，照鏡子才感覺到明顯的效果，
而且感覺拍照出來都有美肌的效果，
就算是素顏也有美美的感覺～～

燕麥JAYJAY / April 24, 2014 08:01PM

櫃姐也很愛上立皮膚科的拉皮治療，想知道更詳細一點～
我室友是百貨公司的櫃姐，她說最近不知道是不是因為母親節的關係，
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她那樓層的阿姨櫃姐們都跑去做了拉皮的治療，
而且還都是去同一間上立皮膚科診所，
她說每個看起來都好像PS過，把皮拉回到原本的位置，超神奇的，
一直說她也想要去做，不然跟那些阿姨站在一起，她覺得好赤裸(?!)
但，我們才30初頭而已耶，這樣也適合做拉皮治療嗎？
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